

令和3年度生徒総会



※ 専門委員会活動計画（案）に対する質疑応答の場面

桜溪

芳井中
学校だより
6月号

昨年度の生徒総会は、新型コロナウイルス感染症対策として、リモート形式で実施しました。しかし、今年度は「with コロナ」の考え方を基にし、しっかりと感染防止対策を行った上で、全校生徒が一堂に会する対面形式での実施としました。

catch up 5・6月

5/19 (水) 交通安全教室
学年ごとに、自転車乗車時の危険予測について学習しました。

**5/25 (火) ・ 26日 (水)
中間考査**



1年生は、中学生になって初の定期考査。どの顔も真剣でした。

5/26 (水) 避難訓練



地震発生を想定した訓練を行いました。身の安全を守るために何をすべきか、を確認する良い機会でした。

<生徒の感想>
本当に地震が起こったら、どう動けばいいのか分からなくなってしまうから、普段から学校や家の避難経路を確認するようにしたいと思った。

5/26 (水) アダプト活動
学年ごとに分担して、地域の清掃活動を行いました。いつまでも、きれいな郷土を守りたいですね。

5/27 (木) 全国・県・市学テ

6/1 (火) 生徒総会

中学校としては、「あれもできない、これもできない」ではなく、**正しく恐れつつ、どうすれば安全にできるかを模索しながら、今後も教育活動を進めていきたいと考えています。**

令和3年度生徒会スローガン

昇華

～さらなる高みへ～

「昇華」とは、化学用語で「固体が液体を経ないで直接気体になること」を指しますが、その他にも「物事が一段上の状態に高められること」の意味もあります。

生徒会スローガンとしては、当然ながら後者の意味で使われており、現在の自分たちの姿を見つめ直し、より良い中学校生活にしていきたいという生徒たちの思いが、そこには込められています。

その思いを実現するためには、**誰かが何かをしてくれる**のを受け身で待つのではなく、**自分は何ができるのか**を一人一人が自分事として考えることが大切です。



そして、それぞれの思いを一つにまとめ、実行するための組織が「生徒会」です。この、自治的組織である生徒会を、フルに活用し、自分たちの手で、ひとつ上の中学校生活を実現させて欲しいものです。

全国学力・学習状況調査【学テ】 一年ぶりの実施（三年生）

このテストの目的は、個々の生徒の学習状況を把握して指導に生かすとともに学校全体として指導方法の検証・改善につなげることにあります。本校が取り組む「学び合い学習」の成果を見取り、今後の授業改善に繋げていきたいと思えます。

